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Vorwort

Wie gewohnt, erscheint auch in diesem Sommer wieder eine Ausgabe der Dorfinfo. 
Das Heft kann natürlich auch online unter www.wülfte-online.de → Dorfverein 
angesehen werden. Änderungsvorschläge oder ähnliche Beiträge werden gerne 
entgegengenommen.

Der Ortsvorsteher informiert

Der Informationsaustausch zwischen Bewohnern 
des Dorfes und des Dorfvereins war auch im 1. 
Halbjahr 2021 trotz der Corona-Pandemie stehts 
gegeben. Fragen und Anregungen wurden zeit-
nah abgehandelt.

RÜCKBLICK KOMMUNALWAHL (INFO):
Als Mitglied im Rat der Stadt Brilon bin ich im Forst- 
und Umweltausschuss, dem Sozialausschuss, 
dem Strukturausschuss und als stellvertretendes 
Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss. Schwer-
punktthemen im 1. Halbjahr: Neubau Schulzent-
rum, Vogelschutzgebiet, Forst und Waldsituation 
(Borkenkäfer), Wohnbaulandkonzept u. a.

INFORMATIONEN AUS RAT & VERWALTUNG
Die „Alte Schule“ ist innerhalb von 14 Tagen prob-
lemlos abgerissen worden. Die Fläche wurde ver-
messen und so entstanden 5 Bauplätze, die ab 
Herbst zum Verkauf stehen. Interessierte können 
sich beim Gebäudemanagement Abteilung Lie-
genschaften der Stadt Brilon (Herrn F. Tilli) melden.

Die Umlegung des Spielplatzes in das Neubau-
gebiet „Lübbers Wiese“ ist abgeschlossen. Auf 
Grund des langen Winters ist es hierbei zu Zeit-
verzögerungen gekommen. Es sind alle Geräte, 
Bänke usw. übernommen worden, hinzu wird 
noch eine Seilbahn kommen. Neben dem Spiel-
platz wird ein Mehrgenerationentreffpunkt entste-
hen. (Näheres unter Dorfverein)

BÜRGERRAUM
Der Raum ist in 2021 bisher nicht vermietet wor-
den. Das Dach des Bürgerraumes inklusive Vorbau 
wird komplett grundsaniert. Die Kosten hierfür lie-
gen bei ca. 20.000 €. Im Jugendraum wird ein Ver-
einsschrank installiert. (Näheres unter Dorfverein)

SENIORENBEIRAT
Auch im 1. Halbjahr 21  traf man sich zu keiner 
Sitzung. Der Seniorenbeirat macht allen älteren 
Mitbürgern, die nicht mobil sind, das Angebot, sie 
zum Impfzentrum nach Olsberg zu fahren.

STADTWERKE
Das Gelände um den neuen Wasserhochbehälter 
ist bepflanzt und mit einer Einzäunung versehen 
worden. Auch die abgebaute Ruhebank im Be-
reich des Gebäudes wird wieder aufgestellt. 

FRIEDHOF
Die Unebenheiten der Rasenfläche, links neben 
dem Steinkreuz sollen mit Mutterboden ausge-
glichen und wieder eingesät werden. Laura Pape 
hat sich bereit erklärt, älteren, kranken oder nicht 
mehr mobilen Dorfmitbewohnern bei der Pflege 
(Bepflanzen, Gießen) ihrer Gräber zu unterstützen.
Nach einer Beerdigung/Beisetzung kann ein Kaf-
feetrinken im Bürgerraum stattfinden. Die Organi-
sation muss noch geregelt werden, Informationen 
in der nächsten Dorfinfo.

Gut gelaufen 

• Kläspern trotz Corona
• Zügige Abriss der alten Schule
• Das deutlich größere Interesse an  

unseren Ort durch Presse, Bauwillige,  
Wanderer, Fahrradfahrer aus  
der näheren oder auch weiteren  
Umgebung.

Nicht so gut gelaufen

• Schutt abladen in der Natur (Wegränder)
• Wegbrechen vieler Dorfkontakte unter den 

Bewohnern während der Pandemie.

BAUMSCHNITT
Baumschnittarbeiten bitte bis zum Herbst bei mir 
melden.

STRASSEN
Bitte der Straßenreinigungspflicht nachkommen. 
Gäste (Fahrradfahrer, Autofahrer u. A) bekommen 
einen negativen Eindruck von unserem schönen 
Ort wenn die Bürgersteige, Rinnen nicht gepflegt 

Trotz Corona-Pandemie haben wir uns informativ 
ausgetauscht und die Zeit genutzt, um noch offe-
ne Punkte anzugehen. 
So wurden noch Sträucher hinter unseren Alltags-
menschen gepflanzt bzw. umgepflanzt. Auch die 
beiden Chroniktafel sind fertig gestellt worden und 
in die Dorfinfotafel eingebaut. Die wiederkehren-
den Arbeiten Markierung W1, Freischneiden W1 
am Aussichtspunkt Bulsterkopf und das Streichen 
der Ruhebänke sind durchgeführt worden. 

Dorfverein

Unsere aktuellen Projekte für 2021 sind der Bau 
eines Vereinsschrank im Jugendraum und die Er-
richtung eines Mehrgenerationstreffpunkt neben 
dem Spielplatz.                               
Hintergrund Vereinsschrank: Mit dem Abriss der 
Schule ist auch der Archivraum der Vereine weg-
gefallen. Als Alternative haben wir uns in Abspra-
che mit den Vereinen zum Bau eines großen Ver-
einsschrank in der linken Ecke (Abstellfläche der 
Stühle) im Jugendraum entschieden. Der Schrank 

werden. Bei der Geschwindigkeitsmessung in der 
Wülfter Str. wurde im Durchschnitt 34 km/h gefah-
ren. Der höchste Wert war 69 km/h.
Die Straße „Am Bulster“ erhält bis „Fisch“ einen 
neuen Überzug (Sanierungsbelag).

Danke allen Wülftern bei der 
Mithilfe im Winter 2020/21

Aus gegebenen Anlass bitte ich die Hun-
dehalter, beim Durchqueren von bewei-
deten Wiesen die Hunde an die Leine zu 
nehmen, da sonst die Tiere erschrecken 
u. ausreißen. Zuletzt passiert. Hierbei 
verletzten sich 3 Rinder so schwer, dass 
ein Rind eingeschläfert werden musste.

Anmerkung

Erich Canisius, Ortsvorsteher
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soll in vier kleine Schränke aufgeteilt werden, so 
dass jeder Verein oder Gruppe einen separaten 
Schrank mit Schlüssel erhält. Den Bau über-
nimmt die Tischlerei Beule aus Wülfte. Die Kos-
ten hierfür übernimmt ca. zu 2/3 die Stadt Brilon.                                              

Hintergrund Mehrgenerationentreffpunkt: Nach 
der Umlegung des Spielplatzes ins Neubauge-
biet „Lübbers Wiese“ ist neben den Fußweg noch 
eine städtische Fläche unbebaut. In Absprache 
mit der Stadt können wir diese zur Errichtung 

eines Mehrgenerationentreffpunkt nutzen. Dieser 
soll eine Sitzgruppe, 2 Fitnessgeräte, mehrere 
Pflanzkästen für Blumen, Kräuter u. ä. und even-
tuell bei Platz noch eine Bank beinhalten. Durch 
einen Leader- Förderantrag des Dorfvereins  wer-
den die Kosten für die Umsetzung unseres Projekt 
zu 80% übernommen.                                                                                                                

Bei der Aktion des Ortsheimatpflegers W. Ising 
„Namen für unsere Alltagsmenschen“ haben 670 
Personen im Internet ihre Stimme abgeben. 216 
(32%) stimmten für die Namen ÄNNE und JUPP. 
Super!
Im Herbst soll nun endlich nach Genehmigung der 
Forstbehörde eine Sichtschneise am Aussichts-
punkt Bulsterkopf geschlagen werden.
Vielleicht kann auch im Herbst ein kleines Dorffest 
(Einweihung des neuen Spielplatz) unter Corona- 
Auflagen stattfinden.
Die Jahreshauptversammlung hat am 1. Juli 
stattgefunden. Hierrüber werden wir dann in der 
nächsten Dorfinfo berichten.

Anmerkung: In ihrer aktuellen Ausgabe hat das 
Woll-Magazin ein Dorfporträt über Wülfte veröf-
fentlicht.

Corona bedingt startete die Radsportgruppe erst 
am 31.05. Neu in der Truppe ist Tobias Ising. 
Jeden Montag um 18 Uhr ab Gasthof Canisius 
geht’s los. Ziele in ca. 30 bis 40 km Umgebung 

Radsport Wülfte

Bohneburg, Suttrop

Eine Hecke pflanzt man am besten im Team

Neuer Spielplatz

Frauentreff Wülfte e.V.

Leider hat das Corona-Virus unser Leben weiter-
hin mit vielen Einschränkungen im Griff und wir 
alle hoffen auf Normalität.
Unser nächster Termin, die Mitgliedersammlung, 
findet am Freitag, 20.August 2021 um 19:30 Uhr 
in der Schützenhalle statt. Hiermit laden wir alle 

Frauen, gerne auch alle, die uns kennenlernen 
möchten, ein. An diesem Abend möchten wir 
Euch die Planungen für den Spätsommer bzw 
Herbst vorstellen. 

Lasst euch überraschen...

werden dann angefahren. Auch steht wieder eine 
Saisonabschlussfahrt im September auf dem 
Programm. Neueinsteiger sind herzlich willkom-
men.
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Mit zwei neuen Bildtafeln in der Infotafel möchte 
der Dorfverein Wülfte die Wülfter Dorfgeschichte 
anschaulich machen. Basierend auf den Nach-
forschungen des langjährigen Ortsheimatpflegers 
Werner Vogt machten sich Ortsvorsteher Erich Ca-
nisius, Ortsheimatpfleger Walter Ising und Stefan 
Kraft daran, Dorfgeschichte zu dokumentieren und 
wichtige Wegmarken der Dorfentwicklung fest-
zuhalten. Die größte Herausforderung – so Erich 
Canisius – war dabei die Auswahl einzelner Ereig-
nisse aus einer Vielzahl von überlieferten Daten 
und Begebenheiten. Eine ausführliche Darstellung 
geschichtlicher Ereignisse ist unter www.wuelfte.de 
zu finden.

Die Wülfter Kirchenorgel wurde in den vergange-
nen Wochen mit viel Sorgfalt und Liebe zum Detail 
von Orgelbaumeister Raphael Jürgens aus Ols-
berg gereinigt und kann jetzt wieder neu erklingen. 
Ein herzliches Dankeschön geht an Raphael Jür-
gens für die gelungene Renovierung, unterstützt 
durch Küster Johannes Uphoff.
Wesentliche Voraussetzung für die Orgel-Reini-
gung war aber die Bereitstellung und der Aufbau 
eines Gerüstes durch Michael Padberg, denn die 
Orgelpfeifen in Wülfte befinden sich in schwin-
delerregender Höhe. Zwischendurch musste das 
Gerüst sogar einmal ab- und wieder aufgebaut 
werden. Fleißige Helfer waren neben Michael 
Padberg und Johannes Uphoff auch Jan Padberg, 
Markus und Peter Osebold, Rene Schmidt und 
Christopher Uphoff. Danke dafür!
Zum Thema „Glocken“ gibt es leider noch keine 
Neuigkeiten. Der Kirchenvorstand kümmert sich 
aber darum. 

Erich Canisius, Walter Ising und Stefan Kraft

Neue Tafeln dokumentieren  
Wülfter Dorfgeschichte

St. Anna-Kapelle Wülfte

VIER MESSDIENER VERABSCHIEDET

Am Samstag, den 13. Februar, und am Samstag, 
den 13. März, wurden die Messdiener Jan Pad-
berg, Rene Schmidt, Jonas Arens und Peter Ose-
bold von Obermessdiener Paul Kraft, während 
der Abendmesse verabschiedet. Als Dank für ihre 
langjährige Arbeit bekamen sie am Ende ein klei-
nes Geschenk überreicht.

Jan und Rene waren bereits seit 7 Jahren, Jonas 
und Peter seit 6 Jahren als Messdiner aktiv. 
Während dieser Zeit engagierten sich die Vier im-
mer wieder beim Weihnachtsbasar, Kläspern und 
Sternsingen, wo sie – in den letzten Jahren - als 
„Ältere“ die jüngeren Kinder unterstützten und so 
für gelungene Aktionen sorgten.
Das Messedienen war für sie kein Problem und 
als erfahrene Messdiener standen sie den ande-
ren immer hilfreich zur Seite.

Dafür gilt ihnen unser Dank!
Messdiener Wülfte

Tag der offenen Gärten
Die Waldfee in Sabines Rosengarten:

Jan Padberg & Rene Schmidt mit Paul Kraft

Kirchenorgel mit neuem Klang

Jonas Arens & Peter Osebold mit Paul Kraft
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Spielmannszug Wülfte e.V.

Endlich gibt es mal wieder positive Nachrichten 
… Nach dem langen Lockdown über die Win-
termonate und im Frühjahr dürfen jetzt endlich 
wieder Proben stattfinden. Einige Hürden wie Ab-
standsregeln, Hygienekonzept und ein fester Sitz-
plan müssen beachtet werden. Bei Indoor-Proben 
muss ein Negativtest vorgelegt werden. Musike-
rinnen und Musiker mit vollständigem Impfschutz 
oder Genese sind davon ausgenommen. Alles gar 
nicht so einfach zu organisieren – aber: 

Wir wollen endlich mal wieder Musik machen! 

Auch in dieser Saison gibt es wieder keine Schüt-
zenfeste. Das ist bitter! Gerne erinnern wir uns 
zurück an die schönen Feste, die guten Gesprä-
che und das ein oder andere Hefeteilchen vor der 
Theke. Wir hoffen darauf, dass sich im nächsten 
Jahr wieder mehr Normalität einspielt. 

Am 4. Juli 2021 konnte jetzt endlich die General-
versammlung für die Jahre 2020 und 2021 nach-
geholt werden. Wir durften dazu die Schützen-
halle Wülfte nutzen. Vielen Dank an dieser Stelle 
nochmal an die Schützenbruderschaft Wülfte!

Die durchgeführten Vorstandswahlen brachten 
keine großen Überraschungen mit sich. Alle Vor-
standsmitglieder stellten sich erneut zur Wahl und 
wurden wiedergewählt. Auch Kassenbericht und 
Jahresberichte der Geschäftsführung und des 
Stabführers waren schnell erledigt. Peter Henke 
bedankt sich bei allen, die den Verein unterstützen 
und auch weiterhin die Treue halten. Wir hoffen, 
dass wir im Frühjahr 2022 dann wieder mit unse-
rem regulären Rhythmus weitermachen können. 

Jagdgenossenschaft Wülfte

Am 27.3.2021 fand eine Aufräumaktion der Wülf-
ter Jagdgenossenschaft statt. Alte Hochsitze und 
Ansitze wurden mit Hilfe der teilnehmenden Land-
wirte und den Jagdpächtern abgebaut, sortiert 
und entsorgt. An dieser Stelle der Hinweis, dass 
Hermann Bödefeld  jetzt als Jagdaufseher und An-

Liebe Birgit, lieber Werner, 
danke für die schöne Zeit in Eurer guten Stube. Wir den-
ken zurück an viele gute Gespräche an der Theke, leckeres  
Essen und Getränke und an viele nette Begegnungen in  
Eurem Gasthof. 
Wir wünschen Euch für Euren neuen Lebensabschnitt alles 
Gute, Zufriedenheit und vor allem Gesundheit! 

Wir sagen Danke!

Beinahe 150 Jahre gibt es unseren Gasthof in unserem schönen 
Heimatort Wülfte. Hier wurde geklönt, gelacht, geweint, geges-

sen, getrunken und gefeiert. Unser schöner, kleiner Gasthof 
war unser Herzstück und wir haben die Arbeit immer gerne 

gemacht, doch bedingt durch Corona haben wir uns schweren 
Herzens entschlossen, unsere Pforten nicht mehr zu öffnen. 

Denn alles hat seine Zeit!

Es waren viele schöne Momente in einem stressigen Alltag. 
Nun ist es an der Zeit für Ruhe, Gelassenheit und neue 

Möglichkeiten.

Birgit & Werner Luis
Gasthof Canisius Wülfte

(Wer noch gültige Gutscheine hat, der melde sich bitte.)

sprechpartner in der Wülfter Jagd zur Verfügung 
steht. Wichtig, bei allen Änderungen, die die Jagd-
geldauszahlung oder das Jagdkataster betreffen, 
benötigt die Jagdgenossenschaft eine schriftliche 
Mitteilung.
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Liebe Schützenbrüder, liebe Wülfterinnen 
und Wülfter!

Auch unsere Schützenbruderschaft muss in die-
sen besonderen Zeiten neue Wege gehen. Auf-
grund der weiter anhaltenden Corona-Pandemie, 
fand die sonst traditionsgemäß im Januar abge-
haltene Generalversammlung, am 26. Juni statt. 
Unser Oberst Josef Ising konnte 46 Schützen, 
unter ihnen den amtierenden Schützenkönig Jan 
Müller, Ortsvorsteher Erich Canisius und Jubelkö-
nig 40 Jahre Franz-Josef Göke begrüßen. Nach 
den Tagesordnungspunkten Begrüßung, Toten-
gedenken, Verlesung der Niederschrift und des 
Jahresberichtes, wurde den Schützen die aktu-
elle Kassenlage dargestellt. Alle Berichte wurden 
ohne Einwände von der Versammlung angenom-
men.
Es folgte, als wichtigster Tagesordnungspunkt, 
die Neuwahl für einen Teil des Vorstandes.
Der 2. Vorsitzende und Hauptmann Reinhold 
Wiese, Zugführer Björn Kraft, Fahnenoffizier neue 
Fahne Christian Falken sowie die Begleitoffizie-
re Daniel Winkler und Fabian Henke wurden ein-
stimmig in ihren Ämtern bestätigt. Christian Nig-
gemeier wurde ebenfalls einstimmig zum neuen 
Rechnungsführer gewählt. Er löst Markus Arens 
ab, der sich aus beruflichen Gründen für dieses 
Amt nicht mehr zur Wahl gestellt hat. Markus 
bleibt dem Vorstand treu und wurde zum Fah-
nenoffizier neue Fahne einstimmig gewählt. Heiko 

Henke wurde zum Fähnrich neue Fahne einstim-
mig durch die Versammlung gewählt.
In weiteren Punkten informierte Josef Ising über 
den Landkauf der Bruderschaft in 2020 und die 
abgeschlossene Restaurierung der alten Fahne. 
Unser Oberst bedankte sich zum Schluss der 
Versammlung bei allen Helfern und Gönnern des 
Vereins.

Leider muss in diesem Jahr das Hochfest unse-
rer Bruderschaft erneut aufgrund des Corona-
Virus ausfallen. Unser amtierendes Königspaar 
Jan Müller und Melissa Bange kann zwar in die-
sem Jahr nicht wie geplant feiern, hat aber die 
Hoffnung, dass sie hoffentlich im nächsten Jahr 
ihr Hochfest begehen können. Da uns durch die 
Absage des Schützenfestes die Möglichkeit ver-
wehrt ist, unsere diesjährigen Jubelpaare ent-
sprechend zu würdigen, wollen wir sie zumindest 
durch die Veröffentlichung der Fotos ehren und 
gratulieren ihnen auf diesem Wege ganz herzlich 
zu ihren Jubiläen. 
Wir wünschen allen viel Kraft, Zuversicht, Ge-
sundheit und Optimismus, dass wir uns nach 
überstandener Krise wieder zu einer Feier unter 
Normalbedingungen zusammenfinden können. 
Trotz der Absage unseres Schützenfestes, möch-
ten wir die Wülfter Bevölkerung höflich darum 

Schützenbruderschaft  
St. Anna Wülfte 1828 e. V.

Vorstand incl. Ehrenvorstand der Schützenbruderschaft St. Anna Wülfte 1828 e.V. 

bitten, ihre Häuser zu beflaggen, um damit 
die Tradition zu wahren, und ein Zeichen 
der Verbundenheit in dieser nicht ganz ein-
fachen Zeit zu setzen. 
Unter den bestehenden Pandemie Re-
geln soll am Sonntag, den 25.07.2021 um 
10:00 Uhr, eine Schützenmesse im Park 
mit anschließender Gefallenenehrung am 
Ehrenmal stattfinden. In diesem Schützen-
hochamt wird die frisch restaurierte Fahne 
gesegnet und eingeweiht. Selbstverständ-
lich ist für uns die Gesundheit der Wülfter 
Bevölkerung und unserer Gäste immer das 
Wichtigste. Aus diesem Grund werden wir 
alle von unserer Bundes- und Landesregie-
rung vorgegebenen Regularien einhalten. 
In der Woche vor unserem Schützenfest 
„light“ wird, wie im vergangenen Jahr, ein 
Bierverkauf an der Schützenhalle statt-
finden. Über alle geplanten Aktionen wird 
kurzfristig in der Presse, am örtlichen Aus-
hang und im Internet informiert.

Jubelkönigspaar 25 Jahre
Oliver Bange und Birgit Bange geb. Kraft

Jubelkönigspaar 40 Jahre
Franz-Josef Göke und Elvira Göke geb. Schönekäs

Jubelkönigspaar 60 Jahre
Wilhelm Bannenberg (†)  und Josefa Bannenberg (†)

Jubelkönigspaar 50 Jahre
Reinhold Bork  (†) und Irmgard Bork

Jubelkönigspaar 70 Jahre 
Josef Wegener (†) und Walburga Wegener (†)
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Ein Dankeschön von Clara Sombert

Löschgruppe Wülfte

Seit Mai hat die Feuerwehr Brilon, unter Corona 
Bedingungen, wieder ihren praktischen Übungs-
dienst aufgenommen. Bis Dato konnten sich die 
Kameraden/innen nur durch online Schulungen in 
den einzelnen Löschgruppen weiterbilden.
Die Löschgruppe Wülfte rückte in dem letzten 
halben Jahr zu insgesamt vier Einsätzen aus. 
Im Februar hat ein Auto auf der B480/Möhne-
burg Diesel verloren. Diese Spur wurde von der 
Löschgruppe mit Bindemittel aufgenommen.  Zur 
Unterstützung wurde die Fa. Lönne aus Lippstadt 
angefordert. Diese ist Spezialist in der Straßen-
reinigung und bietet eine fachgerechte Ölspurbe-
seitigung an.
Anfang März sollte die Löschgruppe einen Baum, 
der durch starken Wind auf die B480 gestürzt 
ist, aus dem Weg räumen. Dieser Einsatz konnte 
nach besetzen des Fahrzeuges wieder abgebro-
chen werden. Die Leitstelle hatte gemeldet, dass 
ein Landwirt mit seinem Traktor, diesen Baum von 
der Fahrbahn geschoben hatte.

Mitte April kam es zwischen Wülfte und Alme zu 
einem Verkehrsunfall mit einer eingeklemmten 
Person. Vor Eintreffen der Feuerwehr konnte die 
eingeklemmte Person befreit werden. Die Einhei-
ten aus Wülfte, Alme und Brilon unterstützten den 
Rettungsdienst und nahmen anschließend aus-
gelaufene Betriebsmittel auf.
Ende Mai kam es, aus bislang ungeklärter Ursa-
che in der Wülfter Straße zu einem Kellerbrand in 
einem Einfamilienhaus. Die Einheiten aus Wülfte, 
Alme und Brilon wurden zusammen mit dem Ret-
tungsdienst und der Polizei alarmiert. Das Feuer 
konnte von zwei Trupps unter schwerem Atem-
schutz unter Vornahme eines C-Rohrs rasch ge-
löscht werden. Nach den Löscharbeiten waren 
allerdings umfangreiche Lüftungsmaßnahmen 
erforderlich, da der Brandrauch ins gesamte Ge-
bäude gezogen war. Dennoch war das Haus zu-
nächst unbewohnbar.

Ben Nowazyk 
*21.12.2020

Jayden Dick 
*22.5.21

 Sam & Dean Nowaczyk 
*1.2.2021

Willkommen in Wülfe!

Johann 
*11.1.2021 

(Sven Föckeler)

Jonas Kraft
*25.10.2020 
(Björn Kraft)
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Kläspern in Wülfte
Ein Wunschzettel!

Trotz Corona wünsche ich allen einen schönen Som-
mer, in der Hoffnung, dass wir nächstes Jahr wieder 
ein öffentliches, ungezwungenes Schützenfest feiern 
können.

Erich Canisius, Ortsvorsteher

Tel.: (0 29 61) 5 03 47
Mobil.: (01 71) 9 37 97 58
erichcanisius@web.de

Verantwortlich für den Inhalt: 
J. Horstmann, C. Sombert I. Osebold, M. Henke, 
G. Schmidt, C. Göke, W. Ising, P. Kraft, U. Bork,  
S. Luis, E. Canisius
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